

Schneidermeister
Johann Eberl, Berg

Johann Eberl, geb. 3.10.1908 in Berg Nr. 45, erlernte das Schneiderhandwerk bei dem Schneidermeister Leopold Niefergall, Berg Nr. 145 von 1921 bis 1924. Er arbeitete als Geselle in Prellenkirchen und vom Jahre 1928 - 1931 in Wien bei einem Schneidermeister Paarer.

Nach dem Tode seines Lehrmeisters kehrte er nach Berg zurück und legte 1931 die Meisterprüfung ab. (Sein Lehrmeister war, wie oben erwähnt, Leopold Niefergall)

Bis zum Jahre 1935 arbeitete er als selbständiger Meister und als die Zeiten wirtschaftlich immer schlechter und die Arbeitslosigkeit immer größer wurde, legte er die Konzession zurück und er fand eine Anstellung als Briefträger bei der Post.

Im Jahre 1942 mußte er zur deutschen Wehrmacht einrücken und zwar nach Znaim. Zuerst war Johann Eberl in Frankreich auf der Insel La Oléron, in der Nähe von La Rochelle, eingesetzt. Den Rußlandfeldzug machte er bei Kursk mit. Beim Rückzug wurde er in der CSR gefangen und nach Rußland gebracht. 1946 konnte er in die Heimat zurückkehren.

Johann Eberl heiratete 1932 Rosa Thaller aus dem Hause Nr.28.



Am